

Benedikta Karnila Gelos

by UNITRI Press

Submission date: 07-Aug-2022 11:42PM (UTC-0400)

Submission ID: 1852874212

File name: Benedikta_Karnila_Gelos.docx (136.88K)

Word count: 1470

Character count: 9856

1
**PENERAPAN AKUNTANSI PERTANGGUNGJAWABAN SEBAGAI
ALAT PENGENDALIAN BIAYA, PENILAIAN KINERJA DAN
PENGENDALIAN MANAJEMEN**

**(Studi Kasus Pada UKM UD. Berkah Di Desa Junrejo, Kecamatan Junrejo
Kota Batu)**

3
SKRIPSI

Sebagai Salah Satu Syarat Untuk Gelar Sarjana Strata Satu (S-1)

Pada Fakultas Ekonomi Universitas Tribhuwana Tungadewi



OLEH:

BENEDIKTA KARNILA GELOS

2018110019

2
PROGRAM STUDI AKUNTANSI

FAKULTAS EKONOMI

UNIVERSITAS TRIBHUWANA TUNGGADDEWI

MALANG

2022

RINGKASAN

Akuntansi dalam sebuah pertanggung jawaban adalah sebuah mekanisme yang mana secara langsung akan dapat dipergunakan demi mengatur sistem kinerja terhadap seluruh tanggung jawab sebagaimana dengan data yang akan diperlukan oleh pihak manajemen dengan tujuan ialah untuk dapat mengoperasikan sebuah tanggung jawab sebagai salah satu sumber dari sebuah mekanisme terhadap pengendalian manajemen. Tujuan penelitian ini ialah untuk sesar langsung dapat mengetahui SPA dalam bertanggung jawab sebagai salah satu alat untuk dapat mengendalikan manajemen pada UKM UD Berkah sudah diterapkan atau belum. Metode yang digunakan dalam penelitian ini ialah deskriptif kualitatif. Adapun hasil yang ditemukan dalam riset ini ialah untuk dapat melihat serta dapat membuktikan UD. Berkah Desa Junrejo Kota Batu yang telah melakukan sebuah tindakan penerapan atas akuntansi dalam mempertanggungjawabkan secara baik, apabila dalam sebuah tindakan pengendalian ialah penilaian kinerja serta pengendalian manajemen yang baik untuk mengembangkan UKM UD. Berkah Dengan adanya pengendalian biaya mampu memaksimalkan anggaran yang dikeluarkan yang ada di UKM UD. Berkah. Anggaran biaya sebagaimana dapat dilakukan oleh pihak UKM UD. yang mana dapat merealisasikan serta dapat dilaksanakan. Adapun sebuah anggaran sebagaimana dapat disesuaikan sebuah situasi tidak akan berubah. Kinerja manajer di UKM UD. Berkah sudah sangat baik terbukti dengan dibuatnya sebuah laporan dalam mempertanggungjawabkan sebuah laporan terhadap anggaran yang mana akan dapat dipergunakan sebagai landasan dalam menilai perkembangan dan kemajuan UKM. UD Berkah

Kata kunci: Akuntansi Pertanggungjawaban, Biaya, Kinerja dan Manajemen

PENDAHULUAN

1. Latar Belakang

Dalam perkembangan saat ini dapat diketahui bahwa salah satu bentuk usaha skala usaha dapat dikatakan sudah berkembang, baik itu dalam bentuk perindustrian serta dapat juga memberikan sebuah peran penting terhadap tingkat pertumbuhan ekonomi. Tingkat perkembangan dalam aspek pembangunan terhadap lapisan dunia perindustrian sebagaimana dengan tujuan untuk dapat memaksimalkan sebuah tindakan persaingan diantara industri sebagaimana dalam menghasilkan sebuah produk yang jauh lebih baik serta dapat melakukan tingkat persaingan dalam pasar. Dalam menghadapi sebuah tindakan persaingan dalam bentuk usaha sangat pesat, industri seharusnya dapat mempunyai sebuah tindakan strategi serta tindakan sebuah metode yang efektif oleh sebab itu tingkat produksinya dapat melakukan persaingan pada hasil produk untuk bersaing terhadap hasil produk kompetitor serta mampu untuk dapat menghasilkan sebuah mekanisme strategi yang kompetitor. UKM dapat dikatakan sebagai salah satu perusahaan yang akan dapat menurut dalam tingkat persaingan yang berada di NKRI.

Adanya sebuah tindakan atas pembangunan yang berada di NKRI, pelaku UKM akan selalu dapat bergambarkan sebagai salah satu mekanisme yang mempunyai sebuah peran yang terpenting karena pada dasarnya sebagian penduduk NKRI menjalankan pola hidup dengan berbagai aktivitas UMKM serta dapat melaksanakan sektor secara modern serta tradisional. UKM memiliki sebuah peran yang jauh lebih baik untuk dapat melaksanakan tingkat pembangunan secara perekonomian yang secara nasional yang mana memiliki sebuah peran yang jauh lebih penting terhadap tingkat pertumbuhan ekonomi (Suhendri, et.al, 2022). UKM juga berperan dalam perindustrian dan pembangunan.

Dalam perkembangan perekonomian yang dalam tingkat persaingan semakin pesat, pihak perusahaan secara langsung akan dapat menghadapi dengan berbagai ancaman untuk dapat melaksanakan sebuah tindakan usaha. Pihak industri secara langsung akan dapat dipaksa untuk dapat mengambil sebuah tindakan yang strategis untuk dapat mempertahankan terhadap keberlangsungan pada industri. Misalnya suatu tindakan upaya ialah sebagaimana untuk dapat menghasilkan sebuah tindakan hasil produk yang jauh berkualitas. Industri juga seharusnya dapat beradaptasi untuk dapat memberikan sebuah tindakan reaksi yang jauh lebih cepat terhadap tingkat kebutuhan serta tingkat keinginan terhadap lapisan konsumen. Adapun sebuah

tindakan dalam melaksanakan tingkat persaingan, pihak industri secara langsung akan tidak terlepas dari sebuah problem yang mana akan dapat menghubungkan dengan sejumlah anggaran. Anggaran yang mana kan terjadi dalam melaksanakan sebuah hasil produksi, sehingga secepatnya akan digapai berlandaskan pada sebuah tujuan industri untuk memaksimalkan profit. Dalam keberlangsungan hidup terhadap industri, sehingga pada baiknya seharusnya akan dapat dilaksanakan untuk dapat melakukan pengendalian pada anggaran yang mana akan dapat dikeluarkan serta tidak dapat mengurangi anggaran yang sama sekali tidak aktif dalam aktivitasnya.

Adapun dalam kajian teori pertanggungjawaban atau salah satu mekanisme terhadap sebuah sistem yang mana akan dapat dipergunakan dalam melakukan sistem pengukuran di setiap pusat sebagaimana berlandaskan pada data yang akan diperlukan oleh pihak manajemen sehingga dapat mengoptimalkan pusat untuk dapat mempertanggungjawabkan sebuah tindakan pengendalian manajemen. Samryn (2012:17). Dengan terdapatnya sebuah sistem akuntansi dalam melakukan sistem pertanggungjawaban jauh lebih baik, serta sama sekali tidak akan memperhatikan terhadap semua aktivitas industri. Sistem akuntansi dalam melakukan pertanggungjawaban secara tersendiri dapat dikatakan sebagai sebuah konsep yang bersumber dari akuntansi manajemen SIA yang mana akan dapat dikorelasikan terhadap sistem pertanggungjawaban pada sebuah industri.

Dalam melaksanakan tingkat keberlangsungan hidup pada industri, sehingga sebaiknya akan dilakukan sebuah tindakan pengendalian pada anggaran yang mana akan dapat dikeluarkan serta dapat pula menekan terhadap sejumlah anggaran yang tidak sesuai terhadap berbagai jenis aktivitas. Oleh sebab itu pihak industri seharusnya mampu untuk dapat mengimplementasi akuntansi dalam melakukan sebuah tindakan pertanggungjawaban akan dapat dipergunakan untuk pengendalian anggaran. Apabila semakin baik dalam melakukan sistem penerapan akuntansi terhadap industri, sehingga apabila sistem pengendalian anggaran yang jauh lebih efektif secara langsung akan memudahkan sebuah sistem penerapan akuntansi.

Sistem akuntansi dapat bertindak sebagai salah satu tindakan dalam mempertanggungjawabkan ialah SIA yang mana secara langsung akan dapat bertanggung jawab terhadap semua organisasi itu serta dapat mencerminkan sebuah proses perencanaan serta sebuah tindakan pada setiap pusat pertanggungjawaban oleh sebab itu dalam memutuskan sebuah hasil serta anggaran terhadap pusat yang akan mempunyai sebuah tindakan pertanggungjawaban Rudianto (2013:176). Sebagaimana dengan tujuan sehingga dapat diketahui bahwa sekelompok orang yang akan dapat bertanggung jawab terhadap penyampaian pada sebuah aset, serta tingkat pendapatan yang akan diberikan sebuah anggaran. Oleh sebab

itu apabila SIA dalam melakukan sebuah tindakan pertanggungjawaban sehingga dapat mendelegasikan sebuah tindakan kewenangan serta dapat untuk bertanggung jawab.

Dalam sebuah industri akuntansi untuk dapat bertanggung jawab maka akan dapat diperiksa sehingga secara langsung akan berlangsung secara efektif, sehingga pihak manajemen secara langsung akan gampang untuk mengkorelasikan anggaran yang ada terhadap pimpinan manajer. Sistem penerapan SIA dalam pertanggung jawaban yang baik, sehingga akan dapat mampu membangkitkan sebuah industri dengan tujuan terhadap industri. (Abdullah, 2015) menyatakan bahwa salah satu tujuan dari industri ialah untuk dapat memiliki laba yang jauh lebih maksimal untuk mencapai sebuah tujuan yang jauh lebih baik.

Sistem penilaian terhadap kinerja secara langsung akan dapat berjalan dengan baik, apabila terdapat dalam sebuah tindakan klarifikasi yang baik untuk dapat mempertanggungjawabkan yang mana akan dapat dijadikan anggaran ke pusat untuk dapat berinvestasi (Mulyadi, 2012). penerapan SIA dalam mempertanggungjawabkan sebagaimana akan dapat disesuaikan dengan situasi sebagaimana yang akan dihadapi oleh pihak industri untuk dapat menyiapkan data yang jauh lebih baik. Hal tersebut akan dapat dijadikan sebagai sistem pengelolaan manajemen pada sebuah industri serta dilakukan sebuah mekanisme pelaporan terhadap pihak-pihak yang memiliki kapasitas.

SIA dalam mempertanggung jawaban akan dapat melakukan sebuah tindakan pengevaluasian, sebagaimana dengan tujuan untuk dapat mengkorelasikan anggaran yang ada terhadap pihak manajemen. Sistem penerapan akuntansi dalam melakukan sebuah tindakan dalam mempertanggungjawabkan sebagaimana dengan tujuan untuk dapat mencapai sebuah tujuan yang jauh lebih baik. Sebagaimana yang dipaparkan pada latar belakang yang ada, sehingga dalam riset ini peneliti tertarik untuk melakukan sebuah riset dengan topik : “Penerapan Akuntansi Pertanggungjawaban Sebagai Alat Pengendalian Biaya, Penilaian Kinerja Dan Pengendalian Manajemen (Studi Kasus Pada UKM UD. Berkah)” .

1.2 Rumusan masalah

Sebagaimana pada latar belakang yang ada, sehingga dalam riset ini rumusan masalah yang akan diangkat antara lain :

1. Bagaimana sistem penerapan akuntansi pertanggungjawaban sebagai salah satu alat untuk pengendalian anggaran/biaya di UKM UD. Berkah ?
2. Bagaimana sistem penerapan akuntansi pertanggungjawaban sebagai salah satu alat penilaian kerja di UKM UD. Berkah ?

3. Bagaimana sistem penerapan akuntansi pertanggungjawaban sebagai salah satu alat pengendalian manajemen di UKM UD. Berkah ?

1.3 Tujuan penelitian

Sebagaimana pada rumusan masalah yang ada, sehingga dalam riset ini tujuan penelitian yang akan diangkat antara lain :

1. Untuk dapat mengetahui secara langsung sistem penerapan akuntansi pertanggungjawaban sebagai salah satu alat untuk pengendalian anggaran/biaya di UKM UD. Berkah
2. Untuk dapat mengetahui secara langsung sistem penerapan akuntansi pertanggungjawaban sebagai salah satu alat penilaian kerja di UKM UD. Berkah
3. Untuk dapat mengetahui secara langsung sistem penerapan akuntansi pertanggungjawaban sebagai salah satu alat pengendalian manajemen di UKM UD. Berkah

4. Manfaat penelitian

1.4.1 Manfaat penelitian

1. Diharapkan dari hasil riset ini ialah untuk dapat memberikan sebuah informasi pengembangan usaha biaya produksi dalam UKM UD. BERKAH
2. Akan selalu diharapkan dari hasil riset ini ialah untuk dijadikan sebuah kontribusi terhadap pihak UKM terkait dengan melakukan sistem penerapan akuntansi pertanggungjawaban.

1.4.2 Bagi peneliti selanjutnya

1. Hasil penelitian ini diharapkan dapat menambah pengetahuan atau wawasan pembaca yang mana akan dapat berkaitan dengan sistem penerapan akuntansi pertanggungjawaban anggaran dalam penilaian kinerja dan pengendalian manajemen.
2. Adapun Hasil dari riset ini ialah untuk dapat dipergunakan sebuah kajian literatur serta bahan referensi bagi peneliti serta riset-riset yang akan datang.

Benedikta Karnila Gelos

ORIGINALITY REPORT

10%

SIMILARITY INDEX

10%

INTERNET SOURCES

1%

PUBLICATIONS

1%

STUDENT PAPERS

PRIMARY SOURCES

1	repository.unair.ac.id Internet Source	4%
2	rinjani.unitri.ac.id Internet Source	3%
3	docplayer.info Internet Source	1%
4	Submitted to UIN Maulana Malik Ibrahim Malang Student Paper	1%
5	eprints.ums.ac.id Internet Source	1%
6	unesaprodijepang.wordpress.com Internet Source	1%

Exclude quotes On

Exclude matches Off

Exclude bibliography On